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地域座談会（由良地区会場） 意見交換記録 

と き  平成２４年５月２１日（月曜日） 

                        午後７時３５分から午後９時３０分 

ところ  中央公民館大栄分館 

                   参加者  ５人 

番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 

１ 津波の浸水に

ついて 

●津波は、実際のところどこまで

の高さになるのか。液状化現象が

想定されていないが、液状化現象

についても考えておいた方がよ

い。 

●鳥取大学に専門の先生はいるの

か。 

●大谷の場合は避難場所が大谷保

育所になっている。海に向かって

逃げることに違和感がある。避難

計画についても地域の声を聞いた

うえでまとめてほしい。由良宿内

でも高さに差がある。由良宿 1 区

では役場に避難したい。由良宿 2

区なら高江神社方面。 

●コナン大橋の橋脚に水位表示を

つけてほしい。標高表示や備蓄は

どうなっているか。 

●予測図は、県が専門家を交えて

作成されたものです。町としては

これをもとに検討を行います。津

波だけに限らず大水も含めて防災

マップを作成したいと思います。 

●海洋土木専門の先生がおられま

す。 

●自治会ともよく話をしたい。 

 

 

 

 

 

 

 

●備蓄は行っています。標高表示

も行う予定です。 

４ 地域交通対策

モデル事業に

ついて 

●仮に厚生病院に入院することに

なり家族が毎日通うことになれ

ば、数万円の交通費が必要。バス

会社が高齢者向けの低額の定期券

を発行している。助成について検

討してはどうか。 

●今回はバス停などの公共交通機

関に行くまでが遠方の方への支援

を考えています。 

５ 胃がん健診に

ついて 

●胃がん検診を内視鏡で申し込ん

だが、バリウムに変更したい。 

●カメラの方が確実なので、変更

しないほうがいい。 

６ 住民相談室 ●住民相談室は専門の相談員が配

置されるのか。 

●専門の相談員はいませんが、ど

こに相談をしたらよいかを紹介し

ます。 

７ 町行政につい

て 

●年々、住民に方に目が向いた行

政になっている。自信を持って進

めてほしい。 

 

８ 出前講座につ ●少人数が対象となっているがど ●概ね 8 名以上としています。 
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いて の程度の人数から大丈夫か。 

９ 庁舎統合につ

いて 

●庁舎の改修（庁舎統合）は予定

しているのか。 

●議会、住民のみなさんからの意

見を踏まえ、平成２６年に実施し

たいという希望を持っています

が、住民のみなさんと十分に話を

しながら進めたいと思います。 

10 農業のまち北

栄町について 

●北栄町を「農業のまち」と言っ

ているが、その根拠は。 

●北栄町の基幹産業であり、農業

に携わる人も多い。特産物も多い

し、土地利用的にも農地が多いこ

ともあり、そう言っています。 

11 6 次産業につ

いて 

●6 次産業とはどのようなものか。 ●1 次産業の生のままの状態では

なく、2 次産業、3 次産業を使い加

工したり付加価値を高めていった

りすることです。 

 


